上野中だより

上野村立上野中学校 学校通信 第12号(文責:校長 今井啓介) 令和7年2月28日発行



学校 WEE

令和6年度も残り1カ月です。3年生は公立高校の入試を終え、合格発表待ち。1、2年生は3月3日に開催する「予餞会」に向けて、準備を進めています。生徒がアイデアを出して、演出、出演まで取り組む様子からは、中学生のポテンシャルの高さと底力を感じます。当日はどなたでも参観できますので、ぜひ上野中においてください。13:30 開演です。

さて、一時期インフルエンザ等の 感染症が心配でした。今は、県の注 意報も解かれましたが、まだまだ空 気は乾燥していて、感染症には気を つけてほしい状況です。3月の登校 日数は、1,2年生が18日、3年 生はわずか9日です。今の学年の残 りの日々を十分に楽しみ、よい締め くくりをしてほしいと思います。も ちろん、勉強も!!

3月も頑張る上中生の応援をよろしくお願いします。



恒例の節分集会

2月4日(火)の生徒会主催「節分集会」の様子です。「体や心の鬼を追い払い、前向きな年にしよう!」そんな意欲が感じられる表情でした。今年、福がたくさん訪れるとうれしいですね。







2年生 進路を知る集()

2月10日(月)、「進路を知る集い」として、万場高校の探究学習と進路に関する発表会に参加してきました。中学生も「総合的な学習の時間」で探究的な学習を進めていますが、高校生が何をどのように探究しているのか、とても興味深かったです。質疑応答では鋭い質問をすることができ、学びを深めました。高校生は、発表はもとより質問への応対も立派で、さすがでした。万場高校とは、群馬県の中高連携事業の一環として、日頃から交流を深めています。互いに刺激を受けてその後に生かせていることが、何よりいいことだと感じています。

令和7年度の万場高校は、2学年の時点で福祉 コースと水産コースに分かれ、3年に上がると福祉コースの希望者は、進学に向けたコースを選ぶことができるように変わるそうです。本校からは、連携型選抜という特別枠での受験が可能です。興味のある方は、高校のホームページも是非ご覧になってください。

授業参観、お世話になりました

2月14日(金)の授業参観には、たくさんの方にご来校いただき、ありがとうございました。
1、2年生だけの参観日でしたが、やはり保護者の方に見に来ていただけるのはとてもうれしいです。生徒たちは緊張したり、恥ずかしがったりしていたようですが、学校での頑張る姿を見てもらえて、とても励みになったと思います。

1年生は、国語の授業でした。急遽、再び担任の授業を参観していただきましたが、生徒の成長した様子をご覧になる機会となったでしょう。昭和歌謡を題材に行間を読むことを考えた国語の授業。新鮮でしたよね。

2年生は「立志式」に参加していただきました。昔は数え15歳(満14歳)で元服。大人の始まりの歳です。これまでの自分を見つめながらこの先の自分を想像し、新たな目標が持てた大切な時間であったと思います。参加してくださった保護者の皆様全員に、一人一人の作文への感想をうかがえたことが、何よりありがたかったです。

その後、全体会、学級懇談会へもご出席いただきました。学校と保護者の皆さんが顔を合わせてお話しする場面が増えてきたことを実感しました。ご協力にあらためて感謝いたします。





聖徳太子ゲーム

2月25日(火)に、生徒会レクとして「聖徳太子ゲーム」を行いました。団ごとにわかれ、お題にそった言葉を一斉に発し、聖徳太子役になった人がどれだけ聞き取れるかに挑戦するゲームです。3文字の果物とか、国名とか、様々なお題を決めて挑戦していました。中には、ほとんどの言葉を聞き取れた子もいました。後ろからの声が聞き取りにくいので、輪の中心で聞くなどの工夫をしながら、楽しい時間を過ごしました短い時間ながら、生徒主体で、みんなで遊ぶ時間。大切にしていきたいと思っています。

英会話力UP! ~マンツーマン英会話~

3月6日(木)が今年度最終回となります。昨年度、希望制で始めたこの取組。今年から全員で取り組みました。初めてだった1年生もだんだんスムーズに英語でのやり取りができるようになりました。オンラインによるマンツーマン方式なので、その子の進度に応じてレッスンがプログラムされています。こうやって経験を積み重ねて身に付けた英語感覚は、授業の中でも大いに役立っていると感じます。3年生で行く海外研修もますます充実すると思います。

来年度も継続実施します。レッスン料を負担してくださる村への感謝は尽きません。前向きな気持ちで取り組み、英語に慣れて、グローバルな自分につなげてほしいと思います。

部活動と"おてんまくらぶ"

学校運営協議会(黒澤栄生子会長)に、地域学校協働活動が位置づいています。これは、授業や行事の手伝い等をしていただく組織で、上野村では「おてんまくらぶ」と名付けられています。

その一環として、上野中OBの黒澤賢輔さんが 2,3月限定で卓球部の練習をお手伝いしてくだ さっています。高校まで卓球部で活動した先輩 は、やっぱり上手い!全部員と対戦してもらって いますが、なかなか勝てません。

「先輩に勝ちたい...。」新たな目標が部のレベルアップに繋がること間違いなしです。

3月の主な行事予定(17:00下校)

3日(月) ④専門委員会 ⑤予餞会 職員会議

5日(水) 公立高校合格発表

10日(月)3年生⑤大掃除 公立高校再募集受付

11日(火) ②③卒業式予行練習

12日(水) ③卒業式会場準備(1、2年) 12:55下校

13日(木) 第44回卒業式 11:40下校

14日(金) 公立高校再募集検査

19日(水)⑥大掃除 公立高校再募集合格発表

20日(木) 春分の日

26日(水) 修了式 離任式 10:40 下校